

# Ostdeutschland

# Westdeutschland

## Jugendliche

Im Land geht es endlich wieder aufwärts. Die Arbeitszeit sinkt & die Löhne steigen. Die neue Lässigkeit ergreift die deutschen Jugendlichen. Die Jugend in Westdeutschland rockt und sie entdecken ihre Vorliebe für Amerikanische Filme, Musik . Sie imitieren das Coole & lässige Verhaltensweisen der Amerikanischen Filme.

Es gab viele Filme über unverständene Konflikt bereite Jugendliche die im Osten lebensgefährliche Mutproben gemacht haben. Diese Filme liefen jedoch nur in Westdeutschland, damit ostdeutsche Jugendliche nicht durch die Filme auf falschen Wege geraten.

Der Mode Trend war damals Nieten Jeans und Hemden.  
Die Deutsche Jugendkultur etabliert sich in der Nachkriegszeit neu .  
Die Jugendlichen ließen sich von ihren Oberstufen Lehrern nachmittags belehren.  
Im Westen Deutschlands verbrachten die Jugendlichen Abends ihre Zeit in verrauchten Jazz Clubs. Ihre Geistigen Vorbilder waren die Französichen Philosophen: Jean-Paul Sartre (1905-1980) und Albert Camus (1913-1960). Um aus der Masse heraus zu stechen und im Mittelpunkt zu stehen hatten sie Schwarze Strümpfe, schwarze Hosen und schwarze Rollkragenpullover. Die Teenager-Mädchen in Westdeutschland kleideten sich modisch und schick.

Sie tanzten gerne und dies meist Körper betont , sie mochten es ein Gleichaltrigen Freund zu haben , denn für sie machte Jung sein Spaß.  
Damals in Westdeutschland hatte Geschlechtsverkehr seine stricte regeln gehabt , man musste vor dem Koitus verlobt , Verheiratet ect ; pp sein .  
Wer diese Regeln verstößt konnte mit einer Strafe von 1 Monat bis 5 Jahre rechnen .

Die Modebranche in Ostdeutschland war zum Vergleich zum Westen Altmodisch erst nach einigen Jahren später kamen die Neuheiten der Unterhaltungsindustrie der Teenager Kosmetik & Teenager Mode in den Schaufenstern an.

Rock and Roll war damals in ganz Deutschland von denn Jugendlichen begehrt worden , jedoch durften die Ostdeutschen keine anderst sprachige Musik hören.

Elvis Presley die damalige Nummer eins in Sachen Rock'n'Roll ist , war einer der großen Rock Vorbilder der Jugend Leider hatte Rock'n'Roll auch seine Negativen Seiten in Westdeutschland gehabt , denn es führte auch zu Straßen schlachten mit der Polizei.